



# Melodia de la Toscana

## El Paquete Incluye:

- Circuito de 8 días / 07 noches con alojamiento en habitación doble en los hoteles mencionados con régimen de desayuno
- Transporte en autobús turístico con WIFI incluido
- Asistencia de guía acompañante de habla hispana durante todo el recorrido
- Visitas guiadas con guía local autorizado en español: Florencia - Siena - Asís - Roma. Audioguías disponibles durante todo el viaje
- Entradas: al Palacio Pitti & Catedral de Siena.
- Degustación de vino en Chianti y productos locales
- 3 noches alojamiento en Atenas
- 2 noches alojamiento en Santorini
- 2 noches alojamiento en Mykonos
- Medio día visita de la ciudad de Atenas
- Billetes de ferry: Pireo-Santorini-Mykonos-Pireo
- Visita panorámica del volcán en velero tradicional
- Desayuno diario
- 2 almuerzos y 2 cenas en Italia
- Todos los traslados según el itinerario
- Las tasas de Hoteles se abonan localmente.

\*Billete aéreo Roma / Atenas no incluido.

## ITINERARIO

### LUNES: FLORENCIA

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel en Florencia y alojamiento en habitaciones reservadas..

### MARTES: FLORENCIA

Desayuno en el hotel y mañana libre. Posteriormente, en el punto establecido, encuentro con el resto del grupo y visita guiada por Florencia, considerada en todo el mundo como la cuna del Renacimiento, la cuna de la arquitectura y el arte. Visita guiada por su centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. El Baptisterio de San Giovanni, dedicado al santo patrón de la ciudad, el famoso campanario de Giotto, la Catedral de Santa Maria del Fiore, la imponente cúpula de Brunelleschi son solo algunas de las muchas atracciones para admirar en Florencia. Finalizada la visita, regreso al hotel. Alojamiento.

### MIÉRCOLES: FLORENCIA

Después del desayuno, segundo día dedicado a Florencia, en la margen izquierda del río Arno: el Oltrarno, una de las zonas más características y evocadoras de Florencia. Visita imperdible al Ponte Vecchio que con sus casas y tiendas suspendidas es uno de los lugares más famosos del mundo y al Palacio Pitti, la última residencia de los Medici y hoy el mayor complejo museístico de Florencia. Tiempo libre. Regreso al hotel. Alojamiento.

### JUEVES: FLORENCIA - CHIANTI - MONTERIGGIONI - SAN GIMIGNANO - SIENA

Desayuno y salida hacia el corazón de la Toscana - la zona de Chianti, famosa por su paisaje típico toscano, viñedos, cipreses, pueblos pintorescos y deliciosas enogastrónomas. Ruta panorámica por pequeños pueblos y descanso en una de las bodegas para degustar el famoso vino Chianti y otros productos locales. Continuación hacia Monteriggioni, el pueblo construido con la función de "centinela" de la República de Siena. Paseo libre por el centro del pueblo medieval donde se puede admirar la arquitectura excepcional, también descrita por Dante Alighieri en el Infierno de la Divina Comedia. Finalmente, una breve parada en San Gimignano, el famoso pueblo medieval en el corazón de la campiña toscana, conocido por sus torres, hoy solo trece de las setenta y dos originales, por las plazas antiguas y el centro histórico inscrito en el Patrimonio Mundial de la UNESCO. Traslado al hotel en Siena. Alojamiento.

### VIERNES: SIENA - ASÍS - ROMA

Desayuno y visita de Siena, ciudad elegante, llena de encanto y recuerdos del pasado, es considerada una de las ciudades medievales más bellas de Italia. La famosa Piazza del Campo, con su particular forma de conchilla, donde se lleva a cabo el famoso Palio, uno de los eventos más importantes para todos los sieneses. Visita imperdible a la Catedral de Siena, de una belleza impresionante en estilo gótico que alberga una gran cantidad de tesoros de Donatello, Pisano y Miguel Ángel pero también frescos del famoso Pinturicchio. Salida hacia Asís, una de las ciudades más bellas de Umbria. Famosa sobre todo por ser el lugar de nacimiento de San Francesco y Santa Chiara y gracias a su gran patrimonio artístico, arqueológico e histórico. Santuario, iglesias pequeñas y grandes, lugares milagrosos, criptas, una pintoresca Piazza del Comune son solo algunas de las atracciones de Asís. Finalizada la visita, traslado al hotel en Roma. Alojamiento.



### SÁBADO: ROMA

Desayuno en el hotel y salida para comenzar la visita panorámica de Roma y admirar los magníficos monumentos el Coliseo, el Circo Máximo, el Monte Palatino y las Termas de Caracalla. Una visita obligada son las basílicas más representativas de la Roma cristiana: Basílica de San Paolo Fuori le Mura, San Giovanni in Laterano, Santa Maria Maggiore y San Pietro. Continuación por el Lungotevere, desde donde podrá admirar el Castel Sant'Angelo y L'Ara Pacis y finalmente cruzará la magnífica Villa Borghese en autobús y la elegante Via Veneto, calle de las estrellas de Hollywood, los elegantes hoteles y bares de la ciudad. Durante la visita habrá una parada para caminar hasta el Campidoglio con una vista panorámica del Foro Romano y la magnífica Piazza Venezia. También habrá una parada en la Plaza de San Pedro, donde será posible continuar las actividades con una visita opcional a los Museos Vaticanos. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

### DOMINGO: ROMA

Después del desayuno en el hotel, un agradable paseo por dos antiguos y pintorescos barrios de Roma: el Gueto Judío, donde la comunidad judía romana fue relegada en el siglo XVI y donde aún vive la comunidad judía más antigua de Europa

Precios 2021 en Euro por persona	HOTELES DE 4 ESTRELLAS Alojamiento y Desayuno		
	Individual	Doble	Triple
17/04, 01/05 15/05 09/10	4900	3330	3160
12/06 28/08 11/09 25/09	5255	3520	3320
25/06 10/07 24/07 07/08	5485	3650	3440

**15 DIAS / 14 NOCHES**  
Salida desde Roma cada Lunes  
Abril 17 Mayo 01 15 Junio 12, 26 Julio 10, 24  
Agosto 07, 28 Septiembre 11, 25  
Octubre 09

y Trastevere, el famoso barrio artístico y hogar de la hermosa Iglesia de Santa María en Trastevere, divididos por el río Tiber y la isla Tiberina, la visita guiada por estos dos barrios lo acercará a la más auténtica tradición romana, permitiendo sumergirse en un ambiente sugerente e intrigante. Durante el recorrido será posible almorzar en uno de los muchos restaurantes de la zona. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

### LUNES: ROMA - ATENAS

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Atenas (vuelo no incluido). A su llegada será recibido y trasladado al hotel elegido. Resto del día libre.

### MARTES: ATENAS

Por la mañana, visita panorámica del centro Neoclásico Ateniense: Parlamento, Universidad, Biblioteca y Academia Nacional, Palacio Ilión, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Panaténico y otros monumentos míticos. Finalizada la panorámica, visita a la imponente Acrópolis. Tarde libre en la ciudad.

### MIÉRCOLES: ATENAS - SANTORINI

Por la mañana, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Santorini (duración del viaje 8 horas). Llegada y traslado al hotel elegido en Santorini.



### JUEVES: SANTORINI

Día libre en la mágica isla de Santorini, indicada por muchos como el Continente Perdido de la Atlántida. Disfruta de un paseo en velero (incluido en el paquete) que visita las pequeñas islas de Nea Kameni & Palea Kameni localizadas dentro de la Caldera y las aguas termales verdes y amarillentas. La capital de Fira que se encuentra en la parte más alta de la isla, es una ciudad con casitas encajadas, callejuelas, cafés al aire libre & bonitas tiendas.

### VIERNES: SANTORINI - MYKONOS

Por la mañana, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Mykonos (duración del viaje 4 horas). Llegada y traslado al hotel seleccionado, resto del día libre.

### SÁBADO: MYKONOS

Día libre en la isla de Mykonos, famosa por sus maravillosas playas, casas blancas, tiendas internacionales e increíble vida nocturna.

### DOMINGO: MYKONOS - ATENAS

A la hora indicada, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino al Pireo (duración del viaje 5 horas). Llegada y traslado al hotel elegido en Atenas.

### LUNES: ATENAS - AEROPUERTO

A la hora indicada dependiendo de su vuelo de regreso, traslado al aeropuerto.

